



## **Jorge Pueyo insiste en ampliar la red de Cercanías y aún ve posible aprobar los PGE de este año**

MADRID. El diputado de Sumar Aragón en el Congreso, Jorge Pueyo, anunció ayer el registro de una pregunta parlamentaria para exigir al ministro de Transportes, Óscar Puente, que impulse una mejora y ampliación de la red de Cercanías de la Comunidad, tal y como aprobaron hace unos meses sin votos en contra los grupos parlamentarios de la Cámara Baja.

En concreto, el representante de CHA en la coalición reivindica la mejora de las frecuencias y del material rodante de la C1 entre Caseta y Mira-

flores, incluido un estudio de nuevas paradas. De igual modo, reclama analizar la posibilidad de ampliar la malla ferroviaria a través del corredor del Ebro, desde Gallur hasta Quinto, con una nueva C2 que llegue hasta Huesca. También ve necesario conectar la capital con Cariñena y Catalayud.

Pueyo reconoció que se trata de una «propuesta muy exigente», pero recordó que salió adelante con una «amplísima mayoría» y que en 2024 no se ha avanzado «nada» por parte del Ministerio. El diputado considera que no es necesario contar con un nuevo presupuesto estatal para sacar adelante el proyecto, pero se mostró optimista sobre un posible acuerdo con los socios de investidura para aprobar las cuentas.

**I.M.**